

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat serta hidayah sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbandingan Pemilihan Terapi Golongan Penisilin dan Sefalosporin pada Terapi Empirik dengan Balita Pneumonia Berdasarkan Lama Rawat (*Lenght of Stay*) dan Komplikasi di Rumah Sakit Umum Daerah Al-Ihsan Kabupaten Bandung” untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Islam Bandung.

Dalam penelitian skripsi ini, banyak pihak yang telah memberikan dukungan berupa moril maupun materil. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada beliau-beliau yang telah memberikan dukungannya dalam proses pengerjaan tulisan ini.

Penulis menghanturkan terima kasih kepada Prof DR. M. Taufiq Siddiq Boesoirie, dr., MS., Sp.THT KL (K), selaku Rektor Universitas Islam Bandung beserta jajarannya dan Prof DR. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung beserta jajarannya, yang telah mengizinkan penulis untuk menempuh program pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menghaturkan terima kasih kepada Lisa Adhia Garina, dr., SpA., Msi-Med dan Gemah Nuripah, dr., SpKJ., M.kes selaku pembimbing I dan pembimbing II yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk

memberikan bimbingan, serta dorongan penuh kesabaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis menghaturkan terima kasih kepada Lelly yuniarti sebagai dosen wali yang senantiasa menuntun dan memotivasi penulis dalam proses pembelajaran sejak tahun pertama serta menghaturkan terima kasih kepada Fajar awalia dr., selaku dosen pembimbing statistik yang meluangkan waktu dan pikiran dan menghaturkan terima kasih kepada pihak Rumah Sakit Al-ihsan baleendah yang telah mengizinkan dan membantu dalam pengambilan data untuk penyelesaian penulisan skripsi ini.

Secara khusus penulis ingin mengucapkan terim kasih kepada ibunda Gustini M.pd, ayahanda Delly Arinal S.H, M.H., serta kakakku Anton Gustiadinata S.E dan Sherly Nurazizah S.Ked yang selama ini berada di setiap langkah penulis untuk memberikan doa, motivasi, dorongan moril maupun materil yang tak terhingga dan mungkin tak akan bisa penulis membalasnya.

Keluarga besar Fakultas Kedokteran Unisba angkatan 2011 dan diantaranya ada sahabat yang menemani Almer, Krisandi, Idarmawan, Rangga, Wildan, R. Budi, Indra, faiz, amud dan lely dan sebagainya yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu para sahabat yang luar biasa, terimakasih atas dukungannya dan kebersamaannya.

Semoga Allah SWT membalas dan memberikan nikmatnya yang tak terhingga kepada kita semua. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan informasi yang banyak bagi pembaca dan khususnya bagi ilmu kedokteran.

Bandung, 30 juli 2015

Penulis